



## **Caso Ojeda: Gobierno respalda hipótesis de la Fiscalía, pero el PC no se convence**

La ministra del Interior, Carolina Tohá, volvió a respaldar este viernes la tesis de la Fiscalía respecto al crimen del exmilitar venezolano Ronald Ojeda, en la que apuntan a una presunta responsabilidad del régimen de Nicolás Maduro.

En un punto de prensa, la jefa de Gabinete abordó las críticas que han surgido por el apoyo a esta opción, asegurando que, "como Ejecutivo, hemos estado alerta a los datos que ha ido arrojando esta investigación, porque conocemos de cerca la seriedad con que se ha hecho".

"Hemos visto paso a paso cómo se ha ido llegando a una cierta versión, hipótesis del caso, producto de los antecedentes de la investigación y no de los prejuicios, de lo que nos gusta o lo que no nos gusta", puntualizó.

Según afirmó la autoridad, la información entregada corresponde a "los datos que va arrojando las pericias que ha encabezado el fiscal Barros".

Asimismo, al ser consultada sobre lo que debería hacer Diosdado Cabello, uno de los líderes del chavismo y acusado por testigos como uno de los responsables del homicidio de Ojeda, afirmó "no esperar nada de sus actuaciones", ya que en el Gobierno confían "en la actuación de nuestras instituciones y de las instituciones internacionales".

Finalmente, descartó que, por el momento, se opte por romper relaciones diplomáticas con el país caribeño, asegurando "eso puede sonar bonito, pero que en nada ayuda a la búsqueda de la justicia".